

**DECISIONES DE JUNTA DIRECTIVA
19 de noviembre de 2018**

BBVA Colombia informa que la Junta Directiva en sesión del día de hoy, tomó las siguientes decisiones:

1. Adherirse a la política corporativa Anti-corrupción que refleja el compromiso de BBVA con la legalidad y sus principios éticos y exige actuar con honestidad, integridad y transparencia, tanto dentro de la entidad, como con clientes, agentes, intermediarios, socios comerciales, instituciones públicas o privadas y otros terceros.
2. Adherirse a la Política corporativa de Gobierno de Producto que establece los principios que las Entidades de BBVA en Colombia, que distribuyan productos y servicios a clientes, deberán observar al evaluar las características y riesgos de los productos y servicios, así como al definir sus condiciones de distribución y su seguimiento, de tal manera que se tengan en cuenta en todo momento los intereses de los clientes y se garantice el cumplimiento de la regulación aplicable en materia de protección del cliente.